



Hindari Gesekan Antarpendukung

■ KPU Minta Taati Jadwal Rapat Terbuka

Rapat terbatas yang melibatkan banyak massa diharapkan diselenggarakan linier dengan jadwal yang sudah ditentukan.

Hidayat Widodo
Ketua KPU Kota Yogyakarta

YOGYA, TRIBUN - KPU Kota Yogyakarta menyelenggarakan acara Deklarasi Kampanye Damai Pemilu tahun 2019 di Ruang Bima Balai Kota Yogyakarta, Jumat (22/3). Ketua KPU Kota Yogyakarta, Hidayat Widodo, mengatakan bahwa pada tanggal 24 Maret hingga 13 April 2019 mendatang tahapan Pemilu 2019 telah memasuki kampanye terbuka.

"Hari ini (kemarin) kami berharap ini jadi titik untuk menjaga kondusivitas dengan adanya rapat umum di kota. Deklarasi tidak hanya seremoni belaka tapi merupakan komitmen bersama penyelenggara pemilu, peserta pemilu, dan Pemkot Yogyakarta," ujarnya.

Hidayat menjelaskan, hingga saat ini tahapan pemilu yang sudah terlaksana sekitar 80 persen. Hidayat menyebut bahwa komunikasi dengan peserta pemilu lancar sehingga diha-

rapkan hingga tahapan terakhir Pemilu 2019 suasana tetap kondusif.

"Maka dengan adanya-tahapan kampanye terbuka, kami sampaikan jadwal hierarkis dari KPU RI, DIY, hingga kota/kabupaten. Harapannya mengurangi gesekan di gross root (akar rumput) sehingga rapat umum yang dilaksanakan nanti menjadi wadah pendidikan bagi pemilih," terangnya.

Rapat umum terbuka, lanjutnya, wajib dilaksanakan peserta pemilu sesuai jadwalnya masing-masing. Namun untuk rapat terbatas bisa dilaksanakan sewaktu-waktu dengan catatan. "Rapat terbatas yang melibatkan banyak massa diharapkan diselenggarakan linier dengan jadwal yang sudah ditentukan. Ini untuk menghindari potensi gesekan di lapangan," ucapnya.

● ke halaman 19

Tahapan Kampanye

- Kampanye terbuka digelar mulai 24 Maret hingga 13 April 2019.
- Hingga saat ini tahapan kampanye Pemilu 2019 sudah berjalan sampai 80 persen.
- Rapat umum terbuka wajib dijalankan peserta pemilu sesuai jadwalnya masing-masing.
- Sedangkan untuk rapat terbatas bisa dilaksanakan sewaktu-waktu dengan catatan.

TRIBUN JOGJA/KURNIASUL Hidayat

TEKEN - Perwakilan parpol peserta Pemilu 2019 membutuhkan tanda tangan komitmen Deklarasi Kampanye Damai Pemilu 2019 di Balai Kota Yogyakarta, Jumat (22/3).

Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
<input type="checkbox"/> Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Diketahui
<input type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Yogyakarta,
 Plt. Kepala Sekretaris
 Ttd

Hindari Gesekan Antarpemilihan

● Sambungan Hal 13

Hidayat lantas menegaskan, bahwa dalam Pemilu 2019 ini perbedaan menjadi keniscayaan. Hal tersebut diharapkan tidak justru dijadikan alat untuk memecah belah warga. "Jangan sampai perbedaan menjadi hal pemicu ketidakharmonisan

di Kota Yogyakarta," pungkaskannya.

Damai

Sementara itu, Sekda Kota Yogyakarta, Titik Sulastri mengatakan bahwa tahapan pemilu yang telah berlangsung saat ini telah berlangsung dengan damai. Ia pun mengucapkan terima kasih kepada semua pihak, mulai dari masyarakat, peserta pemilu, penyelenggara pemilu, hingga aparat keamanan.

"Situasi yang aman, tertib,

dan kondusif diharapkan terus dijaga dan dipertahankan. Harus selalu diingat bahwa semangat demokrasi kita ini adalah demokrasi yang sehat dan berbudaya. Ini penting untuk menjaga kesatuan NKRI meski ada di kubu yang berbeda," bebemnya.

Titik berpesan bagi seluruh peserta pemilu maupun badan pemenangan agar menghindari kampanye hitam, hoaks, dan upaya lain yang menggoyang keutuhan

NKRI. "Bila ada isu, jangan ditanggapi dengan reaktif dan tindakan membalas perbuatan yang sama. Tapi masalah itu harus diselesaikan dengan menggandeng KPU dan Bawaslu," ungkapnya.

Titik menyampaikan harapannya kepada massa pendukung peserta pemilu, terutama dari akar rumput dan badan pemenangan agar selalu mengedepankan kekeluargaan dan silaturahmi yang baik selama pemilu. (kur)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005